

# 燕労災病院・県立吉田病院対策は



大岩 勉 議員(スワロークラブ)

**問** 平和安全法成立を市長はどのように捉えているのか。県央基幹病院建設位置は、上須頃地区に策定委員会が決定されたが燕市は「燕労災病院」跡地案をなぜ譲歩したのか。燕労災病院・県立吉田病院の今後はどのようにしていくのか。

**答**

国民の命と平和を守り抜き、未来の子どもたちに平和な日本を引き渡す必要な機関連備と承知している。県は地元の合意形成が前提姿勢であり、1日も早く整備さ

れるために足並みを揃えた。燕選出委員も医療関係者の立場で燕の2次医療機関の機能低下についても、しっかりと発言されている。



燕労災病院

**問** 市民交流センターの貸し出しは2階3階利用者のために階段・エレベーターに近い東側玄関をなぜ開放しないのか。

**答**

社会福祉協議会とも協議し、施設の安全管理、来場者催しの利便性を考えたい。

**問** 燕市の小学校の暴力行為は、25年度・26年度ともに2件あった。心の教育の充実を図り指導していきたい。

**答**

燕市の小学校の暴力行為は、25年度・26年度ともに2件あった。心の教育の充実を図り指導していきたい。

**問** 全国で2014年度に起きた小学校の暴力行為が過去最高とあるが、燕市の現状と取り組みを伺う。

**答**

燕市の小学校の暴力行為は、25年度・26年度ともに2件あった。心の教育の充実を図り指導していきたい。



ダレデモ・ダセマス・セイガン・チンジョウ

## 請願の審査結果

12月定例会に提出された請願1件について審査しました。

### ■旧新潟交通電鉄跡地未執行区間の歩道整備促進についての請願

全会一致  
採択

#### 請願理由

1. 燕・灰方の未執行区間を遊歩道に整備すること。
2. 児童・生徒の通学路および市民の健康増進を図る散策路とすること。

#### 請願事項

1. 燕市においては合併10周年が経過し、合併特例債による大型事業もほぼ終了したことなどを踏まえ、なるべく早い時期に電鉄跡地歩道築造事業の全線完成を地域住民として要望する。

2. 未執行区間の沿線には、児童生徒の安全な通学路としての機能もあると考えられ、市民にとっては四季折々の自然と接しながら散策することにより、健康づくりに大いに貢献できることが期待される。

#### 請願者

燕市東太田 1845 番地  
遠藤栄松ほか 8 名

### 知っていますか? 「請願」と「陳情」

「請願」「陳情」は、市民の皆さんが、市政などに対して要望や意見があるときに、市議会に対して提出することができる仕組みです。議員の紹介があるものを「請願」、ないものを

「陳情」といいます。請願・陳情は常に受け付けていますが、審査は、議会の定例会(3月・6月・9月・12月)にて行います。提出された請願・陳情は、所管する常任委員会で審査され、その後、本会議にて「採択」「不採択」「継続審査」の決定を行います。

